

Santiago, 13 de Diciembre de 1967.

REVERENDO PADRE:

Recientemente he respondido a Su comunicación del 2 de Diciembre. En este momento recibo por correo, con más de dos meses de tardanza, Su apreciada carta, Prot. 1011, del 26 de Setiembre último, a que V.R. hacía referencia en la comunicación arriba aludida.

Me apresuro a enviarLe los datos solicitados para la publicación del Elenco de los componentes de la Pontificia Comisión.

Al mismo tiempo, me atrevo a sugerir que este tipo de correspondencia, cuando haya premura para la respuesta, ojalá sea enviada, a través de la Nunciatura Apostólica, por valija diplomática, o por correo aéreo directo, dado que el correo ordinario, por barco, tarda por lo menos dos meses en llegar a Chile.

Me es grato en esta ocasión, reiterar a Ud., Reverendo Padre, la expresión de mi respetó y aprecio

En el Señor

Pbro. Fernando Refamal F.

Consultor

Casilla 3-D Santiago de Chile

Rev.mo Padre

Raimundo Bidagor

Secretario de la Pont. Comisión

R O M A